
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.01.2021

Top 7 aktueller Sachstand Schulcampus

 
Herr Prahler berichtet, dass der Bauantrag für die Regionalschule im Dezember ein-
gereicht wurde. Der Landkreis wird sich diesen soweit möglich bereits annehmen. 

Die Kostenplanung der Regionalschule wird bisher eingehalten. 

Mit der Genehmigung des Raumprogrammes wird Ende Februar gerechnet. Im Som-
mer sollen die ersten Ausschreibungen der Baugewerke erfolgen, was jedoch abhän-
gig von der Bebauungsplanung sowie der Fördermittelzusagen ist.
Der Diakonie wurde das Raumprogramm genehmigt. Anfang Februar findet ein Ter-
min mit der Landrätin zur Finanzierung der Mosaikschule statt.
Es wird von Herrn Reppenhagen darauf hingewiesen auf Fördermittel zu achten, die 
im Rahmen von Coronamaßnahmen ausgeschüttet werden. 
 


